

Medienmitteilung vom 2. Juli 2023:

Siege für Garnbret (SLO) und Schubert (AUT)

In Villars-sur-Ollon (SUI) fanden am Wochenende der zweite Lead- und der vierte Speed-Weltcup der Saison statt. Am Start waren Athletinnen und Athleten aus 45 Ländern, darunter auch sieben Athletinnen und sechs Athleten aus der Schweiz. Mit am Start war auch die Boulder-Spezialistin Petra Klingler (Bonstetten) vom Regionalzentrum Zürich.

Die Lead- und Speed-Weltcups in Villars, auf dem 'Place du Rendez-Vous', haben bereits eine mehrjährige Tradition. Die im Freien aufgebauten Kletterwände bieten für die Athletinnen und Athleten sowie für das Publikum ein grosses Spektakel.

Halbfinal mit Sascha Lehmann und ohne Petra Klingler

Leider konnte sich von den Schweizer Damen niemand für die Halbfinals der besten 26 Athletinnen qualifizieren. Das beste Resultat erreichte Petra Klingler (Bonstetten), die Boulder-Spezialistin vom Regionalzentrum Zürich. Sie kletterte auf Rang 32. Für die Finalqualifikation fehlte extrem wenig, in der ersten Route hätte sie lediglich einen Griff weiterkommen müssen. Den Wettkampf der Damen gewann die Slowenin Janja Garnbret souverän mit einem Top. Zweite wurde Jessica Pilz (AUT) noch vor Brooke Raboutou (USA).

Dagegen konnte sich bei den Herren Sascha Lehman (Burgdorf), zwei Wochen nach seinem Sieg in Innsbruck (AUT), auf dem sechsten Zwischenrang für den Halbfinal qualifizieren. Dort konnte er aber seine beste Leistung nicht in die Wand zaubern, scheiterte zu früh und musste sich mit Schlussrang 18 begnügen. Den Wettbewerb gewann Jakob Schubert (AUT) vor Adam Ondra (CZE) und Alexander Megos (GER).

Speed ohne Schweizer

Neben dem Lead-Wettbewerb fand in Villars-sur-Ollon auch noch ein Speed-Weltcup statt. Es starteten 54 Damen und 77 Herren, leider aber keine Schweizer. Interessant war es natürlich für die Jugendlichen der Kategorien U16, U14 und U12 diese Spitzenathletinnen und -athleten zu beobachten und vielleicht den einen oder anderen Trick dann selber im am selben Tag stattfindenden Youth Climbing Cup anzuwenden. (Siehe separate Medienmitteilung für Youth Climbing Cup).

SAC Regionalzentrum Sportklettern Zürich | CH 8000 Zürich | info@regionalzentrum.ch | www.regionalzentrum.ch

Weltmeisterschaften in Bern (SUI) vor der Tür

Auch wenn der Weltcup noch kurz einen Abstecher nach Chamonix (FRA) und Briançon (FRA) macht, das nächste grosse Highlight des Sportkletterns sind die Weltmeisterschaften in Bern (SUI), die vom 1.-12. August stattfinden.

LEAD: Auszug aus der [Rangliste Damen:](#)

1. Rang:	GARNBRET Janja	(SLO)
2. Rang:	PILZ Jessica	(AUT)
3. Rang:	RABOUTOU Brooke	(USA)
...		
32. Rang:	KLINGLER Petra	(SUI; Regionalzentrum Zürich; Bonstetten)
34. Rang:	EGLI Liv	(SUI; Hünenbach)
45. Rang:	HULLIGER Michelle	(SUI; Ramsei)
49. Rang:	EGLI Zoé	(SUI; Hünenbach)
51. Rang:	KOLLER Anne-Sophie	(SUI; Biel)
51. Rang:	LOOSER Noé	(SUI; Grabs)
58. Rang:	KÜMIN Andrea	(SUI; Ostermundigen)
Total 83 Teilnehmerinnen		

LEAD: Auszug aus der [Rangliste Herren:](#)

1. Rang:	SCHUBERT Jakob	(AUT)
2. Rang:	ONDRA Adam	(CZE)
3. Rang:	MEGOS Alexander	(GER)
...		
18. Rang:	LEHMANN Sascha	(SUI; Burgdorf)
29. Rang:	GRÜNENFELDER Nino	(SUI; Baar)
30. Rang:	UTELLI Jonas	(SUI; Thun)
41. Rang:	FLICK Dimitri	(SUI; Horgen)
51. Rang:	VOGT Dimitri	(SUI; Wabern BE)
77. Rang:	JOST Dario	(SUI; Fanas)
Total 94 Teilnehmer		

SPEED: Auszug aus der [Rangliste Damen:](#)

1. Rang:	KALUCKA Natalia	(POL)
2. Rang:	HUNT Emma	(USA)
3. Rang:	DENG Lijuan	(CHN)
Total 54 Teilnehmerinnen		

SPEED: Auszug aus der [Rangliste Herren:](#)

1. Rang:	LONG Jianguo	(CHN)
2. Rang:	LIANG Zhang	(CHN)
3. Rang:	RYO Omasa	(JPN)
Total 77 Teilnehmer		

Mit sportlichen Grüßen

Martin Rahn-Hirni

Text zur freien Veröffentlichung. Foto bitte mit Quellenangabe.

Weitere Infos:

Website Regionalzentrum: <http://www.regionalzentrum.ch/>

Schweizer Alpen-Club SAC: <https://www.sac-cas.ch/de/leistungssport/sportklettern/>

Website des Veranstalters:

SAC-Regionalzentrum Zürich
www.regionalzentrum.ch

presse@regionalzentrum.ch
+41-79-341 57 36

[Regionalzentren](#) sind Vereine, die im Nachwuchskonzept des Dachverbandes SAC als Bausteine zur Nachwuchsförderung eingebaut sind. Der SAC unterstützt die Regionalzentren in finanzieller und organisatorischer Hinsicht. Die Regionalzentren sind die ersten leistungssportorientierten und vom Verband mitkoordinierten Strukturen im Sportklettern. Sie sind die unerlässliche Basis für die sportliche Entwicklung eines einzelnen Athleten. Daneben sichern sie die nachhaltige Existenz einer nationalen Wettkampfkultur. Zugleich sind sie das Verbindungsglied zwischen Breitensport und Leistungssport.